
           RAPPRESENTANZE SINDACALI UNITARIE 
VERBALE TAVOLO NEGOZIALE 10 GIUGNO 2005 

Risultano presenti all’incontro : 
Lageder Luis (FPS CISL Bergamo), De Marchi Alfredo (UIL FPL Bergamo),  Martinelli Aleandro (FP CGIL Valle Canonica), 
Grasseni Fausto (FP CGIL Bergamo), Buelli Andrea  (FPS CISL Valle Canonica).     Per le RSU Zanchi Claudio, Cella 
Renata, Cattinelli Elio,  Terzi Antonio, Mazzucchetti Mario, Del Vecchio Bortolina 
Passaggi orizzontali di fascia 

Vengono fornite delucidazioni in merito alle modalità di formulazione delle graduatorie per la progressione di fascia a 
seguito di formale richiesta da parte delle OO.SS. 
a) Relativamente al personale che, pur essendo inserito nella graduatoria, non ha usufruito di fascia, perché già 

beneficiario della fascia massima (la decorrenza dell’istituzione di ulteriori fasce è successiva al 01/01/2004), non 
viene presa alcuna decisione circa l’eventuale possibilità di passaggio. L’argomento viene rinviato alla stipula del 
nuovo biennio 2004-2005. 

b) Non si dà luogo all’ulteriore utilizzo della graduatoria nel caso di cessazione dal servizio di dipendente già 
beneficiario. La somma rimane a disposizione per i prossimi passaggi di fascia. 

c) Per quanto riguarda la valutazione si conferma che la media è stata calcolata sugli anni 2002-2003.  
d) Ci si è soffermati sulla modalità di calcolo degli anni di servizio per il personale con rapporto di lavoro a tempo 

parziale. Dopo aver ribadito che gli anni di servizio sono stati rapportati alla percentuale part-time, le OO.SS. chiedono 
di poter rivedere tale criterio od eventualmente di poter formulare due graduatorie distinte fra tempo pieno e part-time. 
L’argomento rimane in sospeso e sarà da definire prima di qualsiasi ulteriore modifica alle graduatorie. 

Saldi produttività collettiva anno 2004. 
L’ufficio sta predisponendo i conteggi per la liquidazione del saldo anno 2004, che verrà effettuata con i medesimi criteri 
degli anni precedenti; nella busta paga del mese di Giugno 2005 .       

Calzature e divise 118 
Divise 118: L’ufficio competente ha comunicato che esiste la possibilità di acquisire le divise allo stesso prezzo di 2 anni 
fa. Se ciò e’ possibile la procedura d’acquisto risulterebbe veloce , in caso contrario lo stesso ufficio predisporrà per una 
nuova gara di fornitura..  

       Calzature: L’ufficio competente si sta attivando per la nuova  gara.   Come da richieste avanzate dalle OO.SS. si conferma   
       che durante il periodo di validità della gara  sarà  possibile sostituire  le calzature  consumate/deteriorate, a fronte della     
       presentazione  delle stesse. In  attesa  del  termine  delle  procedure  d’appalto i  lavoratori  che  hanno  problemi  di   
       calzature  e  ne   volessero di  diverso tipo  possono  rivolgersi ai rappresentanti per la sicurezza ..               
Procedura di esternalizzazione del servizio di lavanderia e razionalizzazione dei 
guardaroba aziendali. 

Dopo ampia discussione le OO.SS. dichiarano all’unanimità che, confermata l’ineludibilità della chiusura del servizio di 
lavanderia/guardaroba di Piario, sono disponibili ad approvare il progetto a condizione che: 
- Siano date garanzie di tutela rispetto al personale con particolare attenzione per le peculiari condizioni di salute per 

alcuni dipendenti. 
- Che non si proceda a dichiarazioni di esubero di personale; 
- Venga data garanzia per un recupero a servizio attivo secondo le attitudini dell’individuo e se possibile all’interno del 

presidio di appartenenza o al massimo nell’Ospedale di primo raggio. 
- Vengano adottate riconversioni in tempi brevi per non creare ulteriori disagi ai dipendenti. 
Il responsabile aziendale del tavolo sindacale prende atto delle positive dichiarazioni rese dalle OO.SS. e si impegna al 
mantenimento ed alla realizzazione delle condizioni sopra riportate. 

Le parti affronteranno l’argomento “ esternalizzaazione e personale”  sin dal prossimo tavolo negoziale.  
Parcheggio ospedale di Seriate. 
A  causa della chiusura di un parcheggio auto in prossimita’ della portineria del P.O. di Seriate per la costruzione di una 
cisterna d’acqua antincendio , la costruzione della nuova portineria e di un parcheggio auto di 400 posti, visto che i parcheggi 
che rimangono risultano insufficienti alle necessita’ dei lavoratori dipendenti, l’azienda ha ipotizzato di far utilizzare al 
personale una serie di parcheggi presenti sul territorio di Seriate non a disco orario . L’azienda inviera’ ai dipendenti una mappa 
per localizzarli. L’alternativa poteva essere la chiusura dell’ingresso diurno dei parenti e far utilizzare il parcheggio a 
pagamento ai dipendenti ma rimaneva a carico loro l’onere di un euro giornaliero.  
Questa soluzione e’ stata scartata .  E’ stato contattato il Comune di Seriate per una regolamentazione del traffico in orari 
particolarmente critici. Si procederas’ per ora ad una sperimentazione di 15 giorni , poi si decidera’ come utilizzare i vigili  o 
migliorare la circolazione del traffico.  
La seduta è  tolta alle  ore 18,40 e  riconvocata per il giorno giovedì 20 giugno alle ore 14.30 
                                                                                                             Il coordinatore della R.S.U.   

 

                                                                                                                     Zanchi Claudio 
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